



Anne-Marie Monette

Directrice en ventes institutionnelles et ESG
RBC Marchés des capitaux

Anne-Marie Monette est Directrice en ventes institutionnelles et ESG chez RBC Marchés des capitaux. Dans ses fonctions précédentes, elle a occupé le poste de Première directrice, Investissement responsable chez Investissements PSP et de Directrice chez Desjardins Gestion internationale d'actifs où elle fut gestionnaire de l'équipe relation clients et membre des comités de direction et d'investissement responsable.

Madame Monette a débuté sa carrière en 1998 chez Goldman Sachs. Elle possède plus de 20 années d'expérience dans le domaine du placement, principalement dans des rôles orientés vers le service à la clientèle et la gestion de portefeuille. Au cours de sa carrière, elle a occupé différentes fonctions au sein de grandes institutions financières, notamment JP Morgan Chase à New York et la Caisse de Dépôt et Placement du Québec à titre de gestionnaire de portefeuille.

Au cours des dernières années, Madame Monette a également occupé le poste de directrice, Ventes institutionnelles, chez RBC Marchés des Capitaux avant d'assumer la Vice-présidence en gestion privée chez Gestion de portefeuille Triasima.

Elle est diplômée d'un baccalauréat en concentration finance de HEC Montréal et titulaire des certifications ESG du CFA Institute et SASB FSA.



Anne-Marie Monette

Director, Institutional Equity & ESG Sales
RBC Capital Markets

Anne-Marie Monette is a Director at RBC Capital Markets and leads our Montreal equity sales team and ESG sales efforts for equities. Prior to joining RBC, she occupied the position of Senior Director, Responsible Investment, at PSP Investments, one of Canada's largest public pension plans, where she led stewardship and ESG integration activities for public markets.

Mrs. Monette also occupied the role of Director at Desjardins Global Asset Management, where she was responsible for the Client Relations and sat on the management committee as well as the responsible investment committee. Mrs. Monette began her career in 1998 with Goldman Sachs.

She has close to 20 years' experience in the investment industry, chiefly in roles geared to customer service and portfolio management. During her career, she has held various functions at major financial institutions, particularly JP Morgan Chase in New York City and the Caisse de Dépôt et Placement du Québec as portfolio manager.

Ms. Monette has a Bachelor's degree in Finance from HEC Montréal and is a holder of the SASB FSA certification and the CFA Institute's ESG Certificate.